
会  議  録  

会 議 の名 称 令和４年度第２回行田市地域公共交通会議  

開 催 日 時 
令和５年１月１１日（水） 

開会：１４時００分   閉会：１４時４３分  

開 催 場 所 行田市産業文化会館２階  ２Ａ・２Ｂ会議室  

出席者（委員）  

氏 名 

渡邉直毅、田沼健一、鈴木貴大（代理：細谷雅彦）、梁瀬高志、  

長島豊、関根肇、髙鳥和子、小暮福三、関口正彦、細野桂一、中山昌

典、山崎佑、中島紀行、坂口真一（代理：神宮一雄）、長谷見悟、吉田

悦生、江森裕一、松浦由加子、青山義徳  ※敬称略  

欠席者（委員氏名）  栗原喜好、藤田貢、飯塚光弘、関口恒男、田尻要  ※敬称略  

事 務 局 

【交通対策課】風間課長、瀬場主幹、松本主査、杉山主任  

【地域公共交通計画委託事業者】昭和株式会社（小林孝志、佐藤亜

世） 

会 議 内 容 

議事  

【第１号】行田市公共交通に関するアンケート調査結果について  

【第２号】地域公共交通に関する意見交換会の開催について  

【第３号】令和４年度地域公共交通確保維持改善事業の事業評価につ

いて 

会 議 資 料 

【第１号】 

市民アンケート調査報告資料（調査結果速報版）  

デマンドタクシー利用者アンケート調査報告資料（調査結果速報版）  

市内循環バス利用に関するアンケート調査報告資料（調査結果速報版）  

路線バス利用に関するアンケート調査報告資料（調査結果速報版）  

【第２号】 

「地域公共交通に関する意見交換会」の開催について  

【第３号】 

令和４年度地域公共交通確保維持改善事業・事業評価（計画策定等

に係る事業）  

そ の 他 必 要 

事 項 
 

会  確   

議  

録  

の 定  

確  定  年  月  日  主  宰  者  氏  名  

令和５年１月１６日  渡  邉  直  毅  
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議 長  

事 務 局  

山 﨑 委 員  

 

会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

１ 開  会  

・開会を宣言  

・会議公開の旨の報告  

・交替委員の紹介  

・傍聴人数の報告  

・地域公共交通計画策定委託事業者の紹介  

 

２ あいさつ  

  （副会長あいさつ） 

 

３ 議事  

・議案第１号「行田市公共交通に関するアンケート調査結果について」

及び議案第２号「地域公共交通に関する意見交換会の開催につい

て」は、地域公共交通計画策定に伴う調査に関する事項のため、まと

めて事務局に説明を求める。 

・資料に基づき説明  

・事務局からの説明に対し、意見・質問があったらお願いする。  

・バス利用者アンケート調査において、車いすの方や運転免許証を返

納した方など、利用者の状況は把握しているのか。  

・調査を実施した委託事業者から回答していただく。  

・車いすを利用しているかどうかなどは調査表に残していない。調査表

の項目に無い属性については確認していない。  

・ベビーカーの利用者がバスに乗れなかったような問題も東京などであっ

たが、今回の調査ではそのような方はいなかったとの認識でよいか。  

・先ほどの事例同様に属性として把握していない。  

・調査する場合はそのあたりまで今後反映させたほうが、より正確な調

査になるのではないかと思う。  

・参考とさせていただく。  

・市内循環バス及び路線バス利用者アンケートで、運行本数や運行時

間帯の満足度について回答が得られているが、回答者の利用時間帯

による偏りなどはあるのか。  

・どの時間帯に乗車した方が、どのような回答をしているのか、今後クロ

ス集計して分析していく。 

・クロス集計の結果は年度末に出せるか。 

・次回３月の会議で報告させていただく。  

・意見交換会で出た結論は、今後の計画にどのように活かされていくの

か。 
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議 長  

 

 

 

 

司 会  

・出された意見は計画策定の過程において一つひとつ検討させていただ

く。 

・意見交換会もそうだがアンケートの結果においても、様々な傾向があ

る。諸々含めて計画に落とし込むことになる。  

・他に意見等なければ、続いて議案第３号「令和４年度地域公共交通

確保維持改善事業の事業評価について」事務局に説明を求める。 

・資料に基づき説明  

・事務局からの説明に対し、意見・質問があったらお願いする。  

・記載内容についてよろしければ、これを国土交通省に提出することで

ご承認いただいてよろしいか。  

（「異議なし」という声あり）  

・以上で本日予定されている協議事項は全て終了したが、その他、委

員の皆様から何かあるか。  

・アンケートを作成するときに、自分たちに都合がよい結果が出るような

ものではなく、不満が表現されるようなアンケートを作ることで、そこで出

た問題を解決することによって公共交通が益々利用されるようになる

のではないかと思う。  

・今後参考としながら進めていく。  

・他に意見等ないようですので、委員の皆様には、最後まで慎重にご審

議いただいた。これで議長の職を解かせていただく。  

 

５ 閉  会  

・閉会を宣言（14:43 終了） 

 


